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Questions à Madame le maire à l’occasion du comité de quartier Seine du 28
novembre 2024

• Depuis la création de la tranchée pour le déploiement de la fibre, les
résidents du quai Jean-Pierre Timbaud constatent un accroissement des vibrations
au passage des poids lourds et des bus. Est-il possible de faire une étude sur l’état
du quai Timbaud, voire de son sous-sol (sondages, pose d’enregistreurs). Est-ce de
la compétence de l’EPT12 ou de la mairie ? 

• Où en est le projet d’encorbellement du Pont de La Première Armée
française ? 

• Où en est-on de l’aménagement de la sortie gare SNCF, rue Danton ?
La SNCF avait promis un ascenseur. Un accès praticable aux personnes à mobilité
réduite s’impose en effet, ne serait-ce qu’un accès en pente douce. Par ailleurs, la
commune envisage-telle un aménagement de la voirie : élargissement des trottoirs,
arrêt minute, zone bleue contrôlée…)

• Rue Danton et rue Hoche, un nouvel alignement des propriétés est-il
prévu afin de ménager des trottoirs de chaque côté suffisamment larges, permettant
le passage en toute sécurité des piétons (y compris des poussettes). 

• L’aménagement de la descente du « square du 19 mars 1962 » reliant
le pont SNCF à la rue Hoche en faveur des vélos est-il  définitif ? En effet, il  est
important que celle-ci  demeure à double sens pour maintenir un accès entre les
quartiers Seine et Centre. La solution expérimentée actuellement semble ne pouvoir
fonctionner en l’état.

• La  mairie  envisage-telle  des  exercices  de  sensibilisation  aux
inondations ? Ex : sequana. Nous avons appris récemment que le syndicat de l’Orge
communiquait  directement  auprès  des  communes  dans  l’hypothèse  d’un  risque.
Comment l’information est-elle répercutée auprès des habitants en cas d’alerte ? Les
messages automatiques envoyés directement sur les téléphones sont-ils envisagés
dans notre commune ? 

• Pourquoi  ne  pas  créer  les  6  emplacements  de  stationnement
supplémentaires côté pair demandés rue Germaine Tillion, à l’image de ce qui existe
rue Lucie Aubrac ainsi que la rue qui suit sur la commune d’Athis-Mons ?

• Quel est le détail du projet d’aménagement retenu pour l’extension du
parc Jean Argeliès côté gare ? 


